

Chantal Mathieu, CQ St-Hubert, région Ouest



Bonjour chers collègues! Pour ceux qui ne me connaissent pas encore, je suis chez Vidéotron depuis Janvier 2009 et déléguée depuis 2018 au sein du SEVL2815.

Nourrie par la passion, n'ayant aucunement peur des défis, je vous sollicite aujourd'hui pour un 2e mandat en tant que déléguée élue. Le désir de la collectivité de voir plus de transparence au sein du conseil syndical a bien été entendu et je suis prête à me faire votre représentante encore une fois pour assurer que nous respecterons ce besoin clairement exprimé mais aussi, et surtout, pour continuer de faire vivre notre convention collective, la protéger farouchement, contribuer à la faire évoluer maintenant et dans le futur et toujours être présente pour tous et chacun d'entre nous.

Vous êtes le coeur du SEVL 2815 et c'est tous ensemble avec nos voix que nous seront plus fort!

N'hésitez pas à me contacter si vous avez envie de simplement discuter, poser des questions ou apprendre à me connaître un peu plus!